

## **Der leichtere Weg**

Wir Menschen sind als Kinder Gottes frei geboren und herausgefordert der immanenten Ordnung des göttlichen Lebens, wie sie unter anderem in den Heiligen Schriften niedergelegt wurde, zu folgen. Was uns auf diesem Weg erwarten würde, wäre Lernen, Wachstum, Bewusstseinerweiterung, Freude und Staunen. Aber allzu oft wählen wir aus geistiger Trägheit stattdessen das Chaos des gefallenem Bewusstseins, das überall in der materiellen Welt im Übergewicht ist. Dann braucht es Aufwecker in Form von Schicksalsschlägen, Katastrophen, Krankheiten oder Enttäuschungen, ja oft scheinen wir uns diese selbst zu wählen. Das ist schade, weil es auf diesem Notweg sehr schwer ist, echte Liebe und Sicherheit zu finden, was wir insgeheim doch eigentlich mehr wollen, als alles andere.

Urheber ist Maximilian Yehudi Schäfer